

保護者の皆様

黄柳野高等学校

校長 田村 尚

学期末の荷物の持ち帰りについてのお願い

早春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。さて、標記のとおり毎学期末の三者面談後に、寮内自室の荷物を下記の理由により、一旦お持ち帰りいただくよう実施しています。宜しくお願ひ申し上げます。

記

目的は第一に室内の整理整頓です。寮生活をしていると、生徒たちの荷物はどんどん増え続け、ゴミ屋敷化している状況の部屋もあります。増えた荷物は3年の卒業時に大量のゴミとなり、廃棄することになっている現状です。普段の生活でも整理整頓、部屋のゴミ捨ては心がけるように、片付け方など指導援助していますが、なかなか整理が難しい状況です。(整理整頓できている部屋ありますし、普段から心がけている生徒も、もちろんいます。)第二には山の中にある寮であり、湿度も高く湿気が多い為部屋に荷物が多いとカビの生えやすい状況になります。第三には長期休み中に部屋内のメンテナンス、リフォームを行う場合、荷物がない方が実施しやすいからです。第四には休み中の宿泊オーブンキャンパス(来年度の入学希望者用)を寮内で実施する為です。

学期末毎に荷物を全て持ち帰っていただき、ご家庭で必要最低限に精査していただくことをお願いしています。

(※1~2年間、寮で過ごしてみた結果、最低これだけあれば生活できる物だけの持ち込みをお願いします。年度当初持ってきた荷物で全く使用していない物もあると思います。)

衣類・食品関係は必ず持って帰って下さい。

三段ケース、ハンガーラックなどは置き場所(男子寮はラウンジ・女子寮はプレイルーム①)を設置し、寮に残せるようにしますが衣類・食品・小物類など全て持ち帰りをお願いします。遠方で面談がオンラインの方は宅配便にて発送をお願いしています。部活動の合宿がある生徒は面談後でも合宿後でも構いませんが、荷物の持ち帰りは行って下さい。※布団はホール・ラウンジに出します。部屋内はベッドだけの状態にします。

男子寮は傘、靴も持ち帰ってください。室内サンダルはビニール袋にいれ3段ケースへいれて構いません。

女子寮の置いていく靴などは下駄箱の工事が春休みありますので指定の場所に置いてください。

その他

- ・生徒数も増え、4人の部屋が原則となります。1人の荷物が置ける量も限られています。
- ・趣味の物(おもちゃ・フィギア等)に囲まれながら生活したい気持ちもわかりますが、ここは寮であり借りている部屋という認識を持って生活して欲しいです。
- ・後輩たちのため今後のために、リフォームの終わった部屋を綺麗に使って欲しいです。
- ・日頃から長期の休みの帰省帰寮、一時帰省の帰省帰寮、週末の送迎タイミングなどにマメに荷物を持ち帰り、入れ替え衣替えを常に意識して欲しいです。特に衣類は多くなってしまっています。
- ・面談後、保護者も寮内に入っていたい構いませんので、部屋を整理整頓して帰省してください。